

Personel Kodim 1001/HSU-BLG Laksanakan Litpers TA. 2023

Maskuri - HSU.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 14, 2023 - 14:53



Personel Kodim 1001/HSU-BLG Laksanakan Litpers TA. 2023

Amuntai – Sebanyak 30 personel Kodim 1001/HSU melaksanakan kegiatan Penelitian Personel (Litpers) yang digelar oleh Staf Intel Korem 101/ANT, bertempat di bertempat di Ruang Data Kodim Jl. Basuki Rahmat No 12 Kel. Murung Sari, Kec. Amuntai Tengah, Kab. Hulu Sungai Utara. Rabu (14/06/2023).



Adapun materi Litpers ini berupa pengisian DIP dan wawancara. Tujuan Litpers adalah untuk mengetahui dan mendalami latar belakang kehidupan pribadi, sikap hidup dan cara pandang seseorang terhadap ideologi, politik dan sosial budaya serta pemahaman terhadap pengabdian dan kesetiaan terhadap Pancasila, UUD 1945, Negara dan pemerintah RI serta perilaku sesuai nilai, norma dan aturan yang berlaku di TNI Angkatan Darat.

Dandim 1001/HSU Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol melalui Pasi Intel Kapten Cba Virgo Eviryansyah.,S.H menambahkan "Berdasarkan pelaksanaan penelitian personel ini akan merumuskan apakah personel itu layak dalam penempatan kerja dengan motivasi kerja pada anggota Kodim 1001/HSU-BLG ini. Manfaat Penelitian ini antara lain manfaat memberikan sumbangan dalam bidang organisasi khususnya psikologi sumber daya manusia mengenai konsep persepsi tentang penempatan jabatan kerja dengan motivasi kerja".

Sebelum melaksanakan kegiatan, Penelitian Personil (litpers) para anggota akan di berikan arahan serta cara pengisian blanko oleh Tim Intel Korem, diantaranya tentang jabatan yang di berikan dan di duduki oleh setiap prajurit.

Karena jabatan merupakan sebuah amanah pimpinan untuk melaksanakan tugas dengan penuh rasa tanggung jawab, Maka dibutuhkan personil yang benar benar mumpuni, ujar Pasi INTEL. Selanjutnya, tujuan kegiatan ini adalah untuk mengetahui kelayakan dan mendalami latar belakang kehidupan pribadi, sikap hidup dan cara pandang seseorang terhadap tugas yang akan diemban nantinya, serta pemahaman prajurit yang akan diseleksi untuk mengukur tingkat pemahamannya terhadap tugas,tanggung jawab dan loyalitas personil tersebut terhadap pimpinannya.

Dari berbagai rangkaian test yang akan diselenggarakan, tentunya didapatkan personil yang lulus dari seleksi dan mumpuni untuk ditempati oleh prajurit yang

bersangkutan. Sebagai contoh, untuk menyeleksi seorang yang akan didudukkan sebagai seorang Bamin (Bintara Administrasi) yang lingkup kerjanya mengurus administrasi perorangan semua prajurit dan terkait juga dengan administrasi keuangan di kompi kompi, maka diharapkan seorang Bamin harus seseorang yang teliti dan jujur dalam mengerjakan setiap laporan administrasi keuangan/gaji setiap prajurit yang dikerjakan oleh Bamin tersebut.

"Diharapkan dari 30 personil yang dilaksanakan penelitian personil ini, tentunya menghasilkan personil yang baik dan cukup dari segi jumlah untuk ditempatkan diberbagai jabatan strategis di Kodim 1001/HSU". ujar Pasi intel (Pendim1001)